

UNIVERSITE D'ETE

L'apprentissage des langues dans les régions frontalières

Université des Sciences Humaines de Strasbourg
18 - 23 juillet 1994

Thème *Les régions frontalières où coexistent langues régionales, langue officielle et langue du voisin, constituent un laboratoire du pluralisme culturel. Leur connaissance permettra de stimuler les recherches pédagogiques sur l'apprentissage des langues vivantes et de développer la coopération linguistique et éducative en Europe.*

Public *Enseignants, notamment ceux qui exercent dans les régions frontalières, professeurs des filières européennes, personnels d'inspection, universitaires.*

Objectifs *Examiner, par l'analyse des situations historiques et des études de cas, les méthodes et les pratiques d'acquisition linguistique propres aux régions frontalières. Proposer des innovations méthodologiques pour un enseignement plurilingue.*

• BELC (Bureau d'Etudes pour les Langues et les Cultures-CIEP) • CREDIF (Centre de Recherche pour la Diffusion du Français-ENS Fontenay-St-Cloud) • SIHFLES (Société Internationale pour l'Histoire du Français Langue Etrangère ou Seconde)